
Bürgermeister Töpfer erläutert die wesentlichen Änderungen und spricht die Berichti-
gungen der Tischvorlage an. 
In der nachfolgenden Diskussion ist der Ausschuss sich darüber einig, dass man die 
Änderung der Zuständigkeitsordnung in der vorgeschlagenen Form beschließt und, dass 
der neue Rat in seiner letzten Sitzung im Jahr 2010 die Gelegenheit haben sollte, 
nochmals über die Zuständigkeitsordnung zu beraten, um dann ggfs. weitere Änderun-
gen zu beschließen. 
 


